

22年12月
年末特別号
(第351号)

居場所活動で大臣賞

継続性 内容に高い評価

自治会活動の可能性示す快挙です！

令和3年度内閣府の「子どもと家族・若者応援団表彰」の授賞式が内閣府で行われ、自治会を代表して小笠睦美さん、知念美幸さんが式典に出席してきました（写真＝授賞式会場で野田聖子大臣と）。過去の受賞履歴をみると、同賞受賞対象者は殆どがNPO団体など。

活動、応募が無いためか自治会の受賞は極めて少ない。

港川自治会は、長年の公民館や里

浜を通した継続的な活動、放課後子ども教室などの日常的な居場所活動、学校連携などが高い評価を受けたもの。自治会も社会的役割が担える事を示しています。

松本市長にも快挙を報告（下写真12月5日）



11月～12月

多彩な活動！

みんな頑張りました



みんなで公民館年末大掃除

健やかな新年をお迎え下さい

一時的かも知れませんが、ようやくコロナ騒ぎも一段落、何となく心穏やかな年末年始を迎えています。特に7月8月は大変でした。新規感染者が多く、未知の感染症に怯える毎日でした。

10月からのデルタ株の急速な収束を機に社会も一気に動き出し、自

治会も11月のグラウンドゴルフを皮切りに、12月の交流餅つきまで多くの行事が集中しました。それでもオミクロン株出現で、区民全体への参加呼びかけも控えざるを得ない事態でした。新年からは何卒、安心健康が第一です。気を緩めることなく、心躍る新年をお過ごし下さい。

年末27日～新年4日まで
※公民館休館お知らせ



ジャガイモ・玉ねぎ植え
今年も宗保さん協力で
(11月19日)

交流餅つき
花壇手入れ

(12月19日上港川緑地公園)



号」は「第350号」の間違いでした。
お詫び訂正します。

軽石約9トンを回収

～里浜N・Wクリーン活動～
40人余参加 高い関心
(12月11日カーミージー橋西側海没地)

